



大人から子どもまで大好評だった「くにみ米」

「くにみ米」のおいしさをPR 道の駅で新米試食販売会

特別栽培米「くにみ米」の試食販売会が10月13日と14日の2日間にわたり、道の駅国見あつかしの郷で行われました。「くにみ米」は、くにみ米づくり研究会が丹精込めて育てた国見発のブランド米。試食では、炊きたての「コシヒカリ」と「天のつぶ」の新米が振る舞われ、試食した来場者からは「甘くて粘り気があっておいしい！」と、幅広い世代に大好評でした。



大きなサツマイモがとれました！

おいしいサツマイモがとれたよ！ くにみ農業ビジネス訓練所で収穫体験

くにみ農業ビジネス訓練所体験研修「サツマイモの栽培体験研修コース」の第2回研修が10月13日に行われ、受講者17人が第1回研修で苗植えしたサツマイモの収穫を体験しました。受講者は、訓練所職員から収穫方法の講義を受けた後、畑の土を丁寧に掘り起こすと、大きく育ったサツマイモが出現。収穫の喜びを体感した受講者からは笑顔があふれました。



認知症予防体操を実践する参加者

『生涯健康脳』は健康な生活習慣から！ 長寿・健康づくりセミナー

長寿・健康づくりセミナーが10月14日、観月台文化センターで行われ、約100人が「脳の元気」を保つ秘訣を学びました。セミナーは2部構成で行われ、第1部では、東北大学加齢医学研究所の瀧靖之教授が、『生涯健康脳』をテーマに講演。第2部では、公立藤田総合病院の野地マリコ作業療法士が、認知症予防体操を伝授し、参加者は楽しみながら実践しました。



太田町長に目録を手渡す新芦屋自治会のみなさん

震災を機に生まれた交流続く 吹田市新芦屋自治会が町に寄付

大阪府吹田市新芦屋自治会は10月15日、国見町役場を訪れ、復興に役立ててほしいとの目的で町に3万円を寄付しました。同自治会との交流は、東日本大震災時における吹田市からの職員派遣をきっかけに生まれ、以来、毎年地元の納涼祭で国見産モモのPR販売に協力いただいています。寄付金はその売上げの一部によるもので、平成24年度から毎年寄付されています。



ゲームで交流を深めました

ほほえましい交流に笑顔あふれる 藤田保育所 & デイサービスセンター交流会

藤田保育所と国見町デイサービスセンターの交流会が10月18日、デイサービスセンターで行われました。交流会には、保育所の2歳児39人とデイサービス利用者約20人が参加し、チーム対抗のゲームを楽しみました。また、子どもたちがお遊戯のダンスを披露して交流を深め、参加者は笑顔あふれるひとときを過ごしました。



稲刈りを体験する児童

待ってました収穫の秋！ 国見小児童が稲刈りを体験

国見小学校5年生は9月28日、5月に苗植えした「学校田」で、収穫期を迎えた「天のつぶ」の稲刈りを体験しました。児童は、小坂アグリ株式会社、JAふくしま未来、ボランティアのみなさんの協力のもと、鎌を使って稲刈りに挑戦。慣れない作業に苦戦しながらも、たわわに実った稲を丁寧に刈り取りました。今後、収穫した米は学校で炊飯して味わいます。



あいにくの空模様でも足取りは軽やか！

ウォーキングで楽しく健康づくり！ くにみ健康ウォーク2018

くにみ健康ウォークが9月30日に行われ、約30人が秋めく国見の景色を満喫しながらウォーキングを楽しみました。参加者は、大木戸ふれあいセンターを出発し、岩淵遺跡や御瀧神社などを文化財ボランティアの説明を聞きながら楽しく巡りました。ゴール後は、食生活改善推進員お手製の「減塩豚汁」が振る舞われ、“食”と“運動”で健康づくりを楽しみました。



魚に関するクイズを出題しながら講演するさかなクン(右)

ギョギョ！さかなクンがやってきた！ 快適生活下水道フォーラム2018

下水道フォーラムが9月30日、観月台文化センターで行われ、多くの家族連れが来場し、水環境保護への理解を深めました。フォーラムでは、東京海洋大学名誉博士のさかなクンの記念講演も行われ、魚の絵を描きながら名前などを当てるクイズを出題し、「秋の味覚、^{かじか}魚は水がきれいな川にしか棲^すめない。水を汚さないようにしましょう」などと来場者に呼びかけました。



紙芝居を披露する母の会のみなさん

“車に乗ったら必ずシートベルトを” くにみ幼稚園で交通安全教室

国見町交通安全母の会による交通安全教室が10月5日、くにみ幼稚園で行われました。教室では、母の会のみなさんが紙芝居や寸劇を披露し、園児に交通ルールを守ることの大切さを訴えました。村上キミ子会長が「車に乗ったら必ずシートベルトをしめてもらいましょう」と呼びかけると、園児は「はい！」と元気な声で応えました。



旧小坂小の校庭に歓声が響き渡りました

地域の“絆”を深める 小坂地区大運動会

小坂地区スポーツ振興会主催の小坂地区大運動会が10月7日、こさかふるさと館グラウンドで行われました。運動会には、子どもからお年寄りまで幅広い世代のみなさん約250人が参加し、町内会対抗や個人の全19種目に取り組みました。総合優勝を懸けて白熱した戦いが繰り広げられた綱引きや玉入れでは、応援合戦でも大いに盛り上がりました。